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ÉTUDE DES RÉACTION s ' ' 'Ne(a, d)' *' Na 

E. LABIE, P. LELEUX et P. MACQ 

Institut de Physique Corpusculaire, 2, chemin du Cyclotron, B 1348 Louvain-la-Neuve, Belgique 

Résumé. - Les réactions 20+22Ne(a, d)22,24Na ont été étudiées à l'énergie incidente de 21,s MeV. 
Des calculs en DWBA ont été effectués, à partir des fonctions d'onde de Glaudemans. La configura- 
tion dominante [22Ne x (ds,~):+]s+ est proposée pour le niveau à 1,s MeV dans 24Na. 

Absîract. - 21.5 MeV alpha-particles have been used to study the 20?22Ne(a, d)22~24Nareactions. 
Glaudemans wave functions have been introduced in DWBA calculations. The [ZzNe x (ds/2);+]5+ 
configuration is attributed to the 1.5 MeV level of 24Na. 
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N. POFFE, M. RIOU, J. C. ROYNETTE, C. STEPHAN et A. WEIDINGER (*) 

Institut de Physique Nucléaire, BP 1, 91406 Orsay, France 

Résumé. - Par la méthode analyse magnétique et télescope AE - E on a étudié les rendements 
et spectres en énergie des noyaux légers (24 < A =S 52) émis à BL = 18" et 40". On observe l'échange 
d'un nombre élevé de nucléons conduisant à des noyaux légers riches en neutrons suivant des pro- 
cessus très inélastiques. 

Abstract. - By the magnetic analysis and A E  - E telescope method, yields and energy spectra of 
light nuclei (24 < A < 52) emitted at BL = 18" and 40" were studied. We observe exchange of a 
great number of nucleons leading to neutron-rich light nuclei by deep inelastic processes. 

(") Adresse permanente : Universitat München. 

RÉSULTATS RÉCENTS 
CONCERNANT LES RÉACTIONS DE « QUASI-FISSION » 

F. HANAPPE (*), C.  NGO, J. PÉTER et B. TAMAIN 

Institut de Physique Nucléaire, BP 1, 91406 Orsay, France 

Résumé. - Lors de l'interaction d'ions très lourds (84Kr de 500 MeV) avec des noyaux lourds, 
une réaction de fusion incomplète a été observée et appelée quasi-fission (Phys. Rev. Lett. 32 (1974) 
738). Une étude plus précise de la masse des produits de cette réaction a été réalisée. Les résultats 
confirment que les quasi-fissions sont des événements à deux corps principaux. 

Absîract. - By studying the interaction between very heavy high energy ions (- 500 MeV *4I(r) 
and heavy nuclei, an incomplete fusion reaction has been observed and called quasi-fission (Phys. 
Rev. Lett. 32 (1974) 738). A more precise measurement of the reaction product mass has been done. 
The results confirm that quasifission reaction is a two main bodies process. 

(") Chercheur IISN, Université Libre de Bruxelles. 
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